

Polsek Nagrak Laksanakan Patroli Dialogis Tingkatkan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Jul 12, 2023 - 22:28



Polsek Nagrak Laksanakan Patroli Dialogis Tingkatkan Kamtibmas

Sukabumi - Polsek Nagrak di bawah kepemimpinan Kapolsek Nagrak IPTU Teguh Putra Hidayat, S.H., melaksanakan patroli dialogis guna meningkatkan keamanan, ketertiban masyarakat (Kamtibmas), dan kesadaran protokol kesehatan di wilayah hukum mereka. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Rabu, 12 Juli 2023, pukul 09.30 WIB hingga selesai, di sekitar wilayah hukum Polsek

Nagrak. Rabu (12/07/2023)

Dalam patroli dialogis tersebut, petugas yang terlibat adalah AIPDA Iwan. Petugas berpatroli di Desa Nagrak Selatan, Kecamatan Nagrak, dengan fokus memberikan himbauan kepada masyarakat terkait pentingnya mematuhi protokol kesehatan.

Kapolsek Nagrak, IPTU Teguh Putra Hidayat, S.H., menyampaikan pentingnya keterlibatan warga dalam menjaga Kamtibmas dan kesadaran protokol kesehatan. "Kami melaksanakan patroli dialogis dengan tujuan mengajak warga di Desa Nagrak Selatan untuk aktif terlibat dalam menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif," ujar Kapolsek Nagrak.

Selama patroli dialogis, petugas juga menghimbau masyarakat untuk mewaspadaikan dan menjadi tanggap terhadap kemungkinan terjadinya bencana alam di wilayah Kecamatan Nagrak. Langkah ini bertujuan untuk meningkatkan kewaspadaan dan kesiapsiagaan masyarakat dalam menghadapi situasi darurat.

Hasil patroli dialogis menunjukkan bahwa masyarakat di Desa Nagrak Selatan memahami dan menerima himbauan Kamtibmas serta kesadaran protokol kesehatan yang disampaikan oleh petugas. Kegiatan berlangsung dengan lancar dan kondusif, serta memberikan kesadaran yang lebih baik kepada masyarakat terkait pentingnya menjaga keamanan, ketertiban, dan kesehatan di lingkungan mereka.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, memberikan apresiasi atas pelaksanaan patroli dialogis yang dilakukan oleh Polsek Nagrak. Beliau menyatakan, "Saya memberikan apresiasi yang tinggi kepada Polsek Nagrak atas kegiatan patroli dialogis ini. Dalam situasi yang terus berkembang, langkah-langkah preventif seperti ini sangat penting untuk menjaga Kamtibmas dan kesadaran protokol kesehatan di wilayah hukum Polsek Nagrak."

Selama pelaksanaan patroli dialogis, situasi di wilayah hukum Polsek Nagrak dilaporkan berjalan dengan baik dan kondusif. Masyarakat memberikan respon positif terhadap himbauan dan pesan yang disampaikan oleh petugas.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.